

# 国際ロータリー 第 2780 地区 第9グループ

# 湯河原ロータリークラブ 週 報

2022年9月16日(金) 第2889回例会 形式:対面 天候:晴れ 合唱:それでこそロータリー



### 会 長 青木 義美 幹事 室伏 学

事務所: 神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 566 湯河原温泉観光協会

TEL 0465(64)1234 FAX 0465(63)1716 例会場:ニューウェルシティ湯河原 例会日:毎週金曜日 12:30~13:30

## 会長挨拶

青木 義美

先週は例会欠席で申し訳ありません。地区ゴルフコンペ参加がメーキャップになったようで、欠席扱いにならないようで良かったです。

さてここのところマスコミを賑わせ

ている事がいくつかあります。安倍さんの国葬問題、エリザベ ス女王の逝去などで私が一番気になったのは、牧之原市での 園児バス置き去り事故です。私は昔から PTA、YMCA、そし て自分の孫と子供たちを預かるイベントを長くやっております。 孫9人(すいません結婚が複数回の為)すべてにスキーを教え ました。そのすべての事業に事故防止を心がけているのは当 然の事ですが、道路歩行や山での生活等、危険な場面はいっ ぱいあります。その都度応援の方たちにお願いしているのは、 もちろん自分でもそうですが、「足1本、手1本なくなってもいい から生きて返せ |なんです。例えば道路歩かせるのに山側か 海側か、という選択肢があります。大型トラックに幅寄せさせ られた時、海側なら落ちて足を折るくらいでしょうが、山側だと つぶれて死んでしまう可能性があります。そんな意味で「生き て返すにはどうしたらいいか」が安全の全ての原点と考えてま す。もっともこんな言葉を聞いたら子供を預ける親がいるか疑 問ですが、安全の最低リミットは生きて返す事なんです。そん な意味からこの保育園の対応には、憤りを感ぜざるを得ませ んでした。園長だからアルバイトだから、なんて事は問題になり ません。安全意識のない人に、子供たちに関わる仕事に就く べきではないと確信しております。

そして全ての原点は「愛情」なんですよね。多分ロータリー 活動も同じだと思ってます。

#### 出席報告

会員	23	名	出席率	68.18	%
欠席	8	名	前回の修正出席率	80.95	
(免除者	1	名)	前々回の修正出席率	77. 27	%
ゲスト	0	名	事前メークアップ	0	名
ビジター	0	名			

#### 幹事報告

ガバナーより

1.2023-24 実施年度向け 第 1 回地区補助金説明会のご 案内

日時:2022年10月8日(土)14:00~16:00

※説明会終了後、合同個別相談会を開催いたします。

場所: JR 藤沢駅南口第一相澤ビル 6·8 階会議室

対象者は会長エレクトと奉仕プロジェクト委員長、R 財団委員 長、会長、幹事のうち1名、1クラブ会長エレクトを含めた2名 になります。

#### スマイル Box

結婚記念日 石田浩二君(9/21)

入会記念日 石田浩二君(11年·H23.9.2)

高杉尚男君

この度、宅建企業年金基金の評議員に選任されました。

#### 連絡事項

1.次週は祝日休会です。お間違えならないようお願いします。

#### 卓話

## 土屋 一弘 君



こんにちは。半年ぶりの卓話の順番が回ってきました。実を言うと、卓話は私の一番の苦手なのです。でも会員の義務ですから、お話をしなければならないのです。

ですので今日は、がん ばります。

前回の卓話は海にいるイカの事をお話ししました。今日は甘鯛の話をしたいと思います。

甘鯛は、字のごとく味が少々甘いから甘鯛と呼ばれています。 甘鯛は海の中の水深80m 前後の所にいます。また、岩場では なく砂地にいます。魚の色は、背中がピンク、腹のあたりは白 色です。

真鶴の海ではあまり釣れなくなりましたが、 関西や日本海ではけっこうに釣れます。特に若狭湾の魚は有名です。また、 関西ではグチと呼ばれ、値段も少々高めです。もちろん関東でも、よい値段で取引されています。

釣り方は船釣りが主ですが、ハエナワで釣る人もいます。魚の大きさは20cmから50cm位で、一般には35cm 位が市場によく出ます。

私はよく釣りに行きました。朝から夕方までで10匹前後釣れるのです。時々1kg位の真鯛がかかる事がありました。釣りエサはエビを使います。食べ方は人によって違いますが、私はバター焼き、塩焼きを好みます。刺身はあまり食べません。また、釣れるシーズンは秋から冬です。

ありがとうございました。

# 2024-25 年度国際ロータリー会長に ステファニー A. アーチック氏が選ばれる



マクマリー(McMurray)・ロータリークラブ(米国ペンシルバニア州)会員であるステファニー A. アーチック氏が、会長指名委員会により 2024-25年度国際ロータリー会長に選ばれました。アーチック氏は女性として史上二人目の国際ロータリー会長となります。対抗候補者が出なければ、9月15日

に会長ノミニーとして宣言されます。

新型コロナウイルスの大流行、気候変動による災害、多くの 地域での紛争など、世界が非常に大きな課題に直面する中で、 これらの課題を乗り越えるためのビジョンとプランをロータリ ーが提供できると、アーチック氏は言います。

「危機的な課題を乗り越え、解決するためにロータリーのリーダーたちが取る措置は、組織を強くし、将来の出来事に対する組織の回復力を高めるもの」とアーチック氏。「このような重要なリーダーシップは、奉仕し、危機を解決するためにロータリアンが行動人として力を合わせるなら、それがライバル同士であっても、新しいレベルの協力を生み出します」

組織再編を優先することが極めて重要だと、アーチック氏は言います。「ロータリーは 200 以上の国と地域で活動しています。ロータリアンが協力して奉仕や高潔性の推進、世界理解と親善、平和の推進に取り組む上で、地域差が及ぼす影響を理解し、それに対応することで、ロータリーはより効率的、効果的になる可能性を秘めています。そのことを認識することがとても大切です」とアーチック氏。

アーチック氏は、コンサルティングと研修を専門とする Doctors at Work LLC 社の共同経営者兼最高執行責任 者です。ペンシルベニア州立インディアナ大学でリーダーシップ学の博士号を取得。地域社会で数々の団体の理事を務め、 Zonta International や Sons of the American Revolution といった団体から表彰されています。

1991年にロータリー入会。ベトナムに赴いて小学校建設を援助したほか、ドミニカ共和国では浄水フィルタの設置を援助。複数のスラブ系言語を学び、ウクライナの新ロータリアンへのメンタリングやポーランドでのロータリー財団補助金プロジェクトの調整役もこなしました。

ロータリーでは、理事、財団管理委員、RI 戦略計画委員長、 財団 100 周年祝賀委員長を歴任。現在は選挙審査委員会と 運営審査委員会の委員を務めています。ロータリー財団のメ ジャードナー、遺贈友の会会員。

(出典:My Rotary 記事:Ryan Hyland) (文・編集:葉維英(9月会報担当)/クラブ会報委員会)